

北朝鮮による日本人拉致問題の完全解決を求める意見書

上記の議案を別紙のとおり会議規則第14条第1項の規定により提出します。

平成28年3月8日

提出者

浅野俊雄
成相安信
洲浜繁達
岡本昭二
大屋俊弘
和田章一郎
白石恵子
池田一
山根成二
岩田浩岳
遠藤力一
吉野和彦
高見康裕

細田重雄
福田正明
原成充
絲原徳康
中村芳信
園山繁
角智子
須山隆
加藤勇
藤原常義
山本誉
田中明美

佐々木雄三
森山健一
五百川純寿
小沢秀多
田中八洲男
尾村利成
中島謙二
平谷昭
平生越俊一
高橋雅彦
吉田雅紀
大國陽介

(別紙)

北朝鮮による日本人拉致問題の完全解決を求める意見書

北朝鮮による核実験と人工衛星の打上げと称する弾道ミサイルの発射が強行された。これらの度重なる暴挙は、北東アジア地域と国際社会の平和と安全を著しく損なう挑発行為であり、断じて容認することはできない。

政府は今回、新たな制裁措置として、再入国禁止の対象を核・ミサイル技術者に拡大したほか、全ての北朝鮮籍船舶の入港禁止などの日本独自の制裁措置を決定したところ、北朝鮮はストックホルム合意に基づく日本人拉致被害者及び特定失踪者らに関する再調査の全面的な中止と特別調査委員会の解体を表明した。

これまでも北朝鮮は調査報告を全く実行してこなかったが、今こそ政府はあらゆる方策を講じて拉致被害者全員の帰国を実現させなければならない。また、日本独自の制裁措置を具体的な成果につなげるよう、厳しい態度を持って実行に移さなければならない。

よって国会及び政府は、北朝鮮との対話の窓口を堅持しつつ、関係各国との緊密な連携及び国連を中心とする多国間の協議等を踏まえながら、対話と圧力、行動対行動の原則を貫き、さらなる強い制裁を含む手段を講じて日本人拉致問題の完全解決のために全力を尽くして取り組まれるよう強く要望する。

以上、地方自治法第99条の規定により、意見書を提出する。

平成28年3月 日

島根県議会

(提出先)

衆議院議長

参議院議長

内閣総理大臣

総務大臣

外務大臣

拉致問題担当大臣

【平成28年3月8日原案可決】